

## SUMMARY

# PROGRAM APLIKASI PENGENALAN 10 TENSE DENGAN VISUAL BASIC 6.0

Created by Farah Oktavia

**Subject** : PROGRAM APLIKASI PENGENALAN 10 TENSE DENGAN VISUAL BASIC 6.0  
**Subject Alt** : PROGRAM APLIKASI PENGENALAN 10 TENSE DENGAN VISUAL BASIC 6.0  
**Keyword** : Program Aplikasi Pengenalan 10 Tense; Tense Bahasa Inggris

### Description :

Bahasa Inggris merupakan suatu bahasa Internasional yang menjembatani komunikasi antar bangsa. Dalam dunia pendidikan khususnya dalam bidang ilmu pengetahuan dan teknologi, bahasa Inggris sebagai media kesatuan bahasa dalam rangka pertukaran informasi antara satu bangsa dengan bangsa lain. Pemerintah sejak beberapa periode lalu berusaha keras untuk menggalakkan penggunaan bahasa Inggris di sekolah-sekolah. Penguasaan bahasa Inggris dan teknologi dalam hal ini komputer mutlak diperlukan dewasa ini. Sistem pembelajaran dan pengajaran yang ada selama ini hanyalah bersifat satu arah, teoritis dan belum banyak yang bersifat praktikal. Teknologi informasi dapat membantu dalam rangka menciptakan proses pembelajaran yang bersifat praktikal dan interaktif. Dengan adanya perangkat lunak-perangkat lunak yang berorientasi pendidikan semakin banyak diminati dan dimanfaatkan oleh masyarakat. Dari sekian banyak perangkat lunak yang berorientasi pendidikan, perangkat lunak yang membahas pembelajaran bahasa Inggris adalah salah satunya. Dengan memanfaatkan komputer sebagai medianya nantinya diharapkan proses pembelajaran bahasa Inggris lebih bersifat interaktif. Sehubungan dengan kenyataan-kenyataan tersebut, penulis mencoba mengangkat judul "Program Aplikasi Pengenalan 10 Tense dengan Visual Basic 6.0". Program aplikasi tersebut mengetengahkan tata bahasa Inggris yang menyangkut bentuk waktu (tense) yang sudah sangat umum dipelajari. Sehingga nantinya diharapkan akan berguna bagi proses pembelajaran bahasa Inggris baik itu disekolah-sekolah, lembaga-lembaga kursus ataupun bagi para pengguna yang ingin mempelajari bahasa Inggris.

**Date Create** : 06/09/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200583023  
**Collection** : 200583023  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding

permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor